

Proveedores de María Elena se capacitan con apoyo de Minera Antucoya

Con nuevas herramientas y capacidades cuentan doce empresas de María Elena, que finalizaron su participación en el programa de Desarrollo de Proveedores Comunitarios impulsado por Minera Antucoya, en colaboración con el municipio local.

La iniciativa buscó el fortalecimiento de la formación de los emprendedores locales y generar nuevas y mejores oportunidades de negocio en la comuna, preparándolos para aprovechar oportunidades de licitaciones y negocios en cualquier



empresa de la industria minera o de servicios. Durante las jornadas, las y los participantes fueron capacitados en diversas áreas, como gestión financiera, seguridad, desarrollo estratégico y pitch comercial, entregando junto a ello mentorías a cargo de ejecutivos y supervisores

de la Compañía. Además, tuvieron la oportunidad de ser los protagonistas de un networking, donde presentaron sus servicios a áreas estratégicas de abastecimiento de la operación. **mch**